

Liebe Athleten, liebe Vereinsmitglieder, liebe Eltern!

Leider ist es in der Vergangenheit immer wieder vorgekommen, dass Athleten bei Wettkämpfen kein Vereinsdress getragen haben. Da ein einfaches Hinweisen anscheinend nicht immer hilft, müssen wir als Verein nun zu härteren Maßnahmen greifen ☹

WARUM EIN VEREINSDRESS TRAGEN?

Das Tragen eines Vereinsdresses ist grundsätzlich bei offiziellen Leichtathletik-Wettkämpfen Pflicht (auch bei der Siegerehrung!). Dies hat auch den positiven Nebeneffekt, dass der Verein ein einheitliches Auftreten aufweist und somit auch präsenter wirkt.

Außerdem ist unser Verein sehr stark von Sponsorengeldern abhängig – ohne diese könnten wir den laufenden Trainingsbetrieb, sämtliche Trainingsgeräte und Wettkampfteilnahmen nicht finanzieren. Unsere Hauptsponsoren – die Firma Umdasch bzw. die Sparkasse Amstetten – sehen natürlich auch sämtliche Internetbeiträge, Fotos, Berichte, Schaukästen, Zeitungsartikel oder auch Athleten direkt vor Ort und wollen da klarerweise auch deren Firmennamen oder Logos erkennen. Ist dies nicht der Fall, so werden uns als Verein regelmäßig die Sponsorengelder gekürzt und wir werden den Trainingsbetrieb bald nicht mehr fortführen können!

WOHER BEKOMME ICH EIN VEREINSDRESS?

Es gibt die Möglichkeit diese online über Intersport Winner zu bestellen. Wer hier die Zugangsdaten noch nicht erhalten hat, wendet sich bitte an den jeweiligen Trainer oder bei Fragen an Kathi Mayer (0650/9942081 oder kathiimayer@gmx.at). Wir bieten auch regelmäßig übriggebliebene oder von älteren Athleten zu klein gewordene Dressen zu verbilligten Preisen an – bei Fragen bitte einfach bei Isabella oder Kathi Mayer melden.

Sollte euch Vereinskleidung zu klein werden oder jemand aus dem Verein austreten und die Kleidung ist noch in Ordnung, so bitten wir euch diese an Isabella oder Kathi Mayer zurückzugeben – wie oben schon erwähnt, werden diese Stücke zu verbilligten Preisen weiterverkauft (der Erlös kommt dem Verein zugute).

WAS PASSIERT, WENN ICH KEIN VEREINSDRESS TRAGE?

Sollte ein Athlet während eines Wettkampfes, einer Siegerehrung oder auf offiziellen Fotos für Homepage, Instagram/Facebook, Zeitung und Co. KEIN Vereinsdress tragen, so gilt Folgendes:

Pro Wettkampfantritten ohne Vereinsdress werden die individuellen Förderungen des Athleten um 50€ reduziert!

AUSNAHMEN: Neuzugänge im Verein, welche noch auf die Lieferung der bestellten Vereinsdress warten müssen.

Für die Einhaltung dankt der Vorstand des LCA Umdasch Amstettens!